
Ne confonds pas t et d 

→ C’est la même bouche pour les deux sons, mais pas le même bruit.  
 

t La toupie d La dame 

t  

 

d  

 

 
Pour t, on sort le bout de la langue mais on fait un 

tout petit bruit. 

 
Pour d, on sort le bout de la langue mais on fait du 

bruit dans la gorge. 
 

Lis les syllabes, les non-mots puis les mots.              

  

 

 
♥ ta – di – do – tu – té – da  - du – to – di – té – do – dou – du – ta – ti – do – ta – dé – te – tou – de  
 
♦ doto – toda – datu – tida – tuda – tada – ditu – daté – tido – dita – didi – tito – dati  
 
♣ midi – une mite – une tête – une date – tordu – une tortue 

timide – utile – la tétine –la vérité – un pétale – une pédale – rapide 

la limonade – attardé – la fidélité – radoter –– une attitude– retardé – drôle – démodé –– une dispute – des 

études 


